

Terpilih Menjadi Ketua DPC Banteng Muda Indonesia, Agung Arie Pradana Siap Ajak Kaum Milenial Menangkan Ganjar-Mahfud Md!

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 7, 2023 - 15:23



Agung Arie Pradana Ketua DPC Banteng Muda Indonesia

BUNGO - Hari ini, PDI Perjuangan adakan konsolidasi tim pemenangan Ganjar-Mahfud bersama dengan parpol pengusung, bertempat di kantor DPC PDIP Bungo, Rabu (07/11/23).

Acara tersebut dihadiri, Sekretaris DPC partai Hanura, Ketua DPC partai Perindo, Ketua DPC partai PPP, Gusriyandi Rifa'i selaku ketua DPC PDIP Bungo sekaligus anggota DPRD kabupaten Bungo yang juga caleg DPRD Bungo dapil 1, Agung Arie Pradana Calon legislatif DPRD Provinsi Jambi dapil 5 Bungo-Tebo, Ahmadi, S.Hi anggota DPRD kabupaten Bungo dan caleg DPRD Bungo dapil II, serta tamu undangan lainnya.

Dalam arahannya bang Eri menyampaikan, untuk seluruh kader dan juga parpol pengusung pemenang Ganjar-Mahfud agar menjaga kekompakan supaya tetap solid untuk berupaya memenangkan Ganjar dalam pemilihan presiden (pilpres) termasuk pemilu legislatif (pileg) pada 2024 mendatang.

Kegiatan ini juga diisi dengan pemilihan ketua DPC BMI (Banteng Muda Indonesia), dan Agung Arie Pradana, S.kep caleg DPRD provinsi Jambi dapil 5 Bungo-Tebo terpilih menjadi ketua Banteng Muda Indonesia untuk kabupaten Bungo.

Agung menjelaskan bahwa BMI (Banteng Muda Indonesia) merupakan salah satu organisasi sayap partai yang menjadi cikal bakal sayap-sayap partai lainnya. Berdiri pada 29 Maret 2000, BMI berperan aktif mengawal program dan ideologi partai terutama membumikan Pancasila.

Ia juga menambahkan Tujuan berdirinya BMI ialah untuk menjaga roh api perjuangan nasional para pendiri republik Indonesia, menjaga keutuhan dan martabat dengan mengorbankan apapun, memperjuangkan nilai-nilai kemanusiaan, dan menjaga Pancasila sebagai ideologi bangsa.

Agung pun mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan untuk memimpin BMI kabupaten Bungo. "Kami akan segera membuat program untuk menjangkau anak muda, sesuai arahan Ketua BMI DKI Jakarta Anta Ginting, untuk membuka ruang selebar-lebarnya untuk aktivitas dan kreativitas anak muda," ungkapnya.

Agung juga menyatakan BMI kabupaten Bungo akan merangkul kaum milenial agar berpartisipasi dalam pemilu 2024 mendatang dengan solid , kompak dan rumah gembira. (Tika)